

Caritas



Deine Zukunft gestaltest du bei uns selbst



[Jetzt bewerben](#)

Für weitere Informationen wende Dich bitte an:

Selin Bereiter

T +43676884205050

bewerbung@caritas.at

Wir freuen uns über deine Bewerbung

Erfahre mehr über unsere Arbeit auf

www.caritas-vorarlberg.at/jobs

Keine passende Stelle gefunden?

Bewerbe dich initiativ!

[Hier initiativ bewerben!](#)



Du willst nicht nur zusehen, sondern mit einer Crew junger Weltveränderer*innen die Dinge mal anders angehen?

Bist du der visionäre Jugend-Projekt-Coach (m/w/d), der junge Talente bei internationalen Projekten begleitet und gemeinsam die Zukunft gestaltet?

Als Teil der Caritas Auslandshilfe als Nachbesetzung arbeitest du mit über 40 motivierten Jugendbotschafter*innen zusammen, die sich für die UN-Kinderrechte und die SDGs einsetzen. Sie sind zwischen 16 und 33 Jahre alt und engagieren sich neben Schule und Job mit kreativen Projekten und Aktionen für eine bessere Welt.

Jugend-Projekt-Coach (m/w/d)

Deine Aufgaben

- Du hilfst unseren Jugendbotschafter*innen, ihre Ideen zu verwirklichen und organisierst kreative Workshops, coole Events und Aktionen.
- Du bringst frischen Wind in die Kooperationen mit Schulen, Netzwerk-Partner*innen und unterstützt die jungen Talente in der Projektentwicklung.
- Du gibst jungen Menschen Einblicke in die internationale Entwicklungszusammenarbeit und sorgst dafür, dass sie mit internationalen Partner*innen connected bleiben.

Dein Profil

- Erste Erfahrung im Projektmanagement und Herzblut für die Arbeit mit der jüngeren Generation.
- Digital-Skills und eine kreative Ader, die du einbringen willst.
- Lust auf Networking und Kontakte in der Jugendarbeit-Szene.
- Leidenschaft für die Themen Nachhaltigkeit, Kinderrechte und SDGs
- Flexibilität, Organisationstalent und eine positive Energie, von der sich junge Menschen gern anstecken lassen.
- Englischkenntnisse
- Optimismus, Tatendrang und Spontanität

Unsere Leistung

- 50% Anstellung in **Dornbirn** (WirkRaum)
- Einen Platz in einem leidenschaftlichen Team junger Freiwilliger.
- Flexibilität und Raum für deine Ideen in einem kreativen Umfeld mit Co-Working-Spirit.

- Mitarbeit in einem christlich-sozialen Umfeld.
- Raum für selbstverantwortliches, entwicklungsorientiertes Arbeiten in einer offenen, flexiblen Teamkultur.
- Fachlichen Support durch ein internationales Netzwerk und die Chance, die Jugend von heute ready für die Welt von morgen machen.
- Individuelle Weiterbildungen und die Chance, gemeinsam mit jungen Visionär*innen wirklich etwas zu bewegen.

Bereit? Bewirb dich jetzt und bringe deine Energie ein, um die Welt ein Stückchen besser zu machen.

Mindest-Monatsbruttogehalt: Kollektivvertrag Vorarlberger Sozial- und Gesundheitswesen 2024.